



**parti humaniste
international**

PROJET DE 12 ANS 2022-2034

Contexte de la proposition

À quoi ressemblera le monde dans les 12 prochaines années ?

Plusieurs scénarios sont possibles. Une aggravation du chaos du système capitaliste, un "accident" nucléaire, un retour au Moyen-Âge marqué par l'obscurantisme, etc. ou une révolte non-violente des peuples vers une Nation Humaine Universelle.

Le système capitaliste s'est déjà effondré et pourtant les peuples, en général, continuent à croire que c'est "**le seul possible**", qu'il n'y a pas d'autre système qui puisse le remplacer, parce que c'est le "**système de croyance**" qui fonctionne, étant donné que le système essaie en permanence de manipuler la subjectivité des peuples. Ils continuent à le faire, et de plus en plus grossièrement, en installant l'argent comme la valeur centrale (le dieu suprême), la source du bonheur, du succès et de tout sens existentiel. Cette valeur centrale implique une tendance à la concentration dans quelques mains, défiant ceux qui décident de l'avenir de l'humanité.

Les peuples du monde sont également exposés, presque sans s'en rendre compte, à des "**accidents nucléaires**" dus aux guerres menées par le système capitaliste, avec pour conséquence le risque de disparition de la vie humaine sur la planète.

Enfin, les peuples pourront se rebeller contre la situation d'oppression qu'ils subissent du fait de l'implosion interne de tout système fermé. Cette rébellion pourra être violente avec des pertes massives de vies humaines, ou "**non-violente**" en direction d'une **Nation Humaine Universelle** (NHU).

Face à cette "**vague de violence devenue folle**", qui est susceptible de continuer à augmenter, nous serions dans le premier scénario "chaos du

système", c'est pourquoi l'ECE actuelle coordonnera un projet de 12 ans, décidé par l'ensemble des membres de plein droit.

Nous savons que nous ne pouvons pas rivaliser avec le système dans la DIFFUSION, mais cela doit être l'axe : **parce que personne ne peut choisir ce qu'il/elle ne connaît pas**. Et pour nous, la diffusion doit toujours être liée à la croissance de l'organisation.

Nous savons qu'il est nécessaire de reconstruire la base sociale et pour cela nous proposons une révolution politique, sociale et humaine humaniste et non violente. Nous savons que pour produire cette révolution, il est nécessaire d'unir tous les humanistes du monde (non seulement les Siloïstes et les différents organismes de l'Humanisme Universaliste, mais aussi en donnant de l'espace à d'autres organisations et personnes qui ont dans leur cœur l'esprit de placer l'être humain comme valeur centrale).

Nous savons que les êtres humains, face à l'avancée de l'individualisme et à la sensation d'un futur fermé dont ils sont bombardés quotidiennement par tous les médias, perdent confiance en eux-mêmes et en leurs possibilités d'action pour diriger le changement tant désiré qui fait partie de leur "ADN" depuis leur naissance, laissant leur propre avenir, celui des autres et celui des nouvelles générations entre les mains des "autres".

Le projet doit donc envisager et mettre en œuvre des actions visant à inverser cette situation qui a plongé les êtres humains dans un immobilisme qui, s'il se poursuit, les conduira à une régression qui mettra en péril leur propre existence.

Nous pensons que la fonction du Parti Humaniste est effectivement révolutionnaire et de mettre en œuvre dans l'organisation de la société ce que **Silo** appelait "**la modification de l'arrière-plan psychosocial**". Le capitalisme s'éteindra quand les gens cesseront d'y croire. Nous sommes en faveur de l'effet de démonstration parce qu'il ne se contente pas d'argumenter, mais "**montre**" dans la pratique qu'il peut en être autrement.

Dans cette **première phase de désintégration**, aucun "autre système de croyance" ne peut s'implanter tant que l'ancien n'est pas dissous. C'est pourquoi la diffusion que nous faisons est importante. Si nous parvenons à maintenir notre proposition au centre, de nombreuses personnes commenceront à ne pas croire au système et nous approcheront, ce qui entraînera une croissance significative.

Dans un **deuxième temps**, c'est-à-dire lorsque le système se sera effondré, nous devons nous mettre au service de ce vaste mouvement social humaniste qui devra restructurer la société sur la base d'autres valeurs. C'est à ce moment-là que nous pourrons avancer vers la Nation Humaine Universelle.

Objectifs généraux:

1. Que le Parti Humaniste International, avec son idéologie politique basée sur la **Non-violence Active**, soit une référence pour une nouvelle construction sociale mondiale, à travers la lutte pour une révolution politique sociale et humaine qui surmonte le chaos et l'effondrement du système capitaliste.
2. Promouvoir avec force la proposition de construire la **Nation Humaine Universelle**.
3. Former en 4 ans une Fédération Internationale des PH avec une présence complète de l'organisation dans les cinq continents.
4. Former une Internationale Humaniste multitudinaire mondiale qui rendra possible la convergence des partis, des organisations sociales et des personnes de même sensibilité qui adhèrent au Document Humaniste.
5. Étudier et diffuser le livre de Silo "Lettres à mes amis sur la crise personnelle et sociale" comme référence stratégique et tactique pour l'action politique.
6. Encourager, promouvoir et former le militantisme humaniste au tropisme de la prise du pouvoir politique à tous les niveaux et fonctions administratives afin de produire les transformations proposées dans les lettres 7 et 10 (fronts d'action, effet de démonstration, processus et direction révolutionnaires, etc.) Nous devons nourrir les outils nécessaires à tous ceux qui, embrassant la politique comme élément révolutionnaire, croient fermement en la possibilité d'être élus par le vote populaire en tant que conseillers, maires, députés et présidents. Le capitalisme nous fait croire intérieurement qu'il n'est pas possible de transformer notre société. Avec une foi intérieure, nous devons briser cette croyance forte qui se niche dans le cœur de beaucoup d'entre nous.
7. Renforcer et stimuler la croissance numérique, là où nous sommes, là où nous sommes déjà allés et en ouvrir de nouveaux.

Objectifs spécifiques:

- Soutenir et encourager la configuration des ECN en formation et des équipes de promoteurs.
- Coordonner géographiquement le soutien aux équipes voisines formées ou en formation, ainsi qu'étendre le PHI au niveau mondial.
- Mettre en œuvre des ateliers et des séminaires de formation politique avec les documents fondateurs et idéologiques du PHI.
- Promouvoir résolument le militantisme à la base sociale. C'est-à-dire dans les quartiers, les communes et les municipalités, comme première étape nécessaire à la création d'une structure humaine de base (équipes de base), proche des besoins de la population.

- Promouvoir des actions conjointes et simultanées dans les campagnes locales, nationales et internationales, conformément aux résolutions des membres titulaires du Parti Humaniste International et au processus de l'Internationale Humaniste dans toutes les régions et tous les pays.
- Mettre en place des ateliers/séminaires/retraites de formation personnelle et politique avec le Manuel de Formation Personnelle pour les membres du Mouvement Humaniste, les "Lettres à mes Amis" de Silo, les documents fondateurs et les contributions faites par les activistes et les collectifs humanistes depuis la fondation du PHI.

POURQUOI (causes passées)

- Parce qu'il est nécessaire de s'accorder et de se synchroniser dans des actions communes afin de gagner en force en tant que PH au niveau mondial. Se soutenir mutuellement, renforcer le sentiment que nous faisons partie d'un projet plus vaste qui nous inclut et nous améliore en tant qu'individus.
- Parce qu'il est temps de donner des signaux dans une direction différente de la direction actuelle. Nous avons un héritage et nous sommes responsables de son développement.
- Parce qu'il est nécessaire de stimuler la force de notre action globale de PH.
- Parce qu'il est nécessaire de stimuler le travail d'équipe et l'action commune vers la réalisation d'une Nation Humaine Universelle.
- Parce qu'il est encore nécessaire d'apporter au monde ce qui nous a donné notre origine.
- Parce que la construction d'un pouvoir populaire humaniste grandissant, seule véritable option contre le pouvoir des banques, est toujours en attente.
- Parce qu'il est nécessaire de faire avancer la thèse de l'Humanisme Universaliste comme seule option révolutionnaire face au chaos destructeur du capital financier international.
- Parce que les alternatives sont très claires : chaos destructeur ou révolution, anti-humanisme ou humanisme.
- Parce que l'époque nous confronte aux pires dystopies et aux meilleures utopies. Nous vivons à 30 minutes du début de la fin de l'humanité, alors

que la quasi possibilité de prolonger la vie sans limite de temps est de plus en plus acceptée.

- Parce qu'il y a des signes partout dans le monde qu'une nouvelle sensibilité est en train de naître, surtout chez les plus jeunes, vers un monde plus solidaire et durable, sans les conditionnements du monde qui s'en va.
- Parce qu'il est nécessaire de vivre l'utopie du début de la Nation Humaine Universelle et de ne pas vivre l'échec de l'anti-humanisme capitaliste et violent.

POUR QUOI (avenir - aspirations)

Selon le principe de Silo : cela doit être au cœur de ce que vous croyez, la clé de ce que vous faites !

- Faire l'expérience que la cohérence d'une action commune non violente peut libérer les gens d'un conditionnement oppressif dans leur développement.
- Développer une force sociale en mouvement, comprenant des associations et des partis de même sensibilité, convergeant vers une Internationale Humaniste qui forcera un changement dans la direction anti-humaniste du régime capitaliste, en augmentant son influence et en donnant des signaux de plus en plus clairs de nos propositions.
- Augmenter la participation des membres de plein droit et la formation de nouveaux ECN et EB dans le monde entier. Ouvrir de nouveaux points là où nous ne sommes pas, aller de l'avant là où nous sommes déjà et nous reconnecter à d'autres là où nous avons déjà été.
- Avancer vers la construction de la Nation Humaine Universelle.
- Pour que, par l'exercice du pouvoir politique, les conditions de vie des gens puissent changer radicalement, apportant ainsi notre contribution à la construction de la Nation Humaine Universelle.
- Placer l'être humain au centre des valeurs et des préoccupations dans un nouveau système qui changera les conditions de vie actuelles et permettra aux peuples d'avancer vers la Paix avec leur passé, la Force avec leur présent et la Joie avec leur avenir.

QUAND

Un projet de 12 ans commençant à la fin de 2022 et se terminant à la mi 2035.

OÙ

Dans les lieux où nous sommes déjà et en ouvrant d'autres lieux géographiques autour de la planète.

QUI

Les activistes de PH et les nouveaux membres qui adhèrent à la cause de la construction d'une Nation Humaine Universelle.

SUR QUOI NOUS COMPTONS

Nous comptons sur la chute des croyances basées sur le mythe de l'argent.

Nous comptons sur le soutien de toutes les bonnes personnes qui ont vu leurs aspirations à un monde meilleur contrariées par un système immoral basé sur l'argent.

Nous comptons sur le soutien de toutes les bonnes volontés qui sentent aujourd'hui qu'entre les aspirations humanistes et les réalités du monde actuel, un mur s'est érigé, mur qui sera abattu par l'union de tous les humanistes du monde.

Et nous comptons avant tout sur notre foi intérieure, que nous essaierons de transmettre aux nouveaux venus. Nous remercions ceux qui nous ont précédés et qui nous ont tant apporté en embrassant cette belle utopie.

Sur le plan organisationnel, nous avons:

- 1 ICE
- 391 membres de plein droit
- 14 pays dans lesquels nous sommes présents
- Des équipes de base dans le monde entier
- 11 ECN en formation (Belgique, Bolivie, Brésil, Côte d'Ivoire, Costa Rica, Equateur, Islande, Italie, Mexique, Paraguay, Uruguay)
- 3 ECN (Argentine, Chili, Espagne)
- Réunions avec les RCE, les RCE en formation et les équipes de promotion
- Réunions avec des membres de plein droit
- Sites
 - <https://www.internationalhumanistparty.org>
 - <https://www.humanistfuture.org> (Campagnes du PHI)
 - <https://www.partidohumanista.es>
 - <https://www.partidohumanistadeargentina.org>
 - <https://www.partidohumanista.cl>

Réseaux sociaux du PHI et des pays

- Facebook, <https://www.facebook.com/eci.phi/>

- twitter, @PHI_ECI
- instagram, @phumanistainternational
- Fronts d'action et
- soutiens locaux,

COMMENT (mise en œuvre)

Impliquer les membres à part entière et les affiliés engagés dans la construction du projet. Créer des espaces de travail spécifiques : expansion géographique, renforcement des capacités et formation, réseaux, etc. nécessaires pour consolider une image forte qui nous donne un esprit de corps mondial.

Présenter le PH comme un parti anticapitaliste et révolutionnaire, qui propose la lutte non violente comme méthodologie d'action et la démocratie réelle comme nouveau mode d'exercice du pouvoir.

Organiser la croissance pour avoir une présence organique dans les cinq continents.

Rouvrir l'Internationale Humaniste,

Encourager l'étude et la discussion du livre "Lettres à mes amis" de Silo. Approfondir en particulier les thèmes: fronts d'action, effet de démonstration, processus et leadership révolutionnaire.

Promouvoir toutes sortes de fronts d'action, dans le cadre exprimé dans "Lettres à mes amis".

Promouvoir la formation d'organisations syndicales et étudiantes selon les lignes définies dans la septième Lettre à mes amis.

Réaliser des actions globales conjointes, afin de créer une synchronisation entre les PH qui renforce l'appartenance à un ensemble plus vaste.

Promouvoir des forums et des rencontres à différentes échelles : locale, provinciale, nationale, régionale et mondiale.

Réaliser des ateliers/séminaires/retraites de formation personnelle et politique avec le Manuel de Formation Personnelle pour les membres du Mouvement Humaniste, les "Lettres à mes Amis" de Silo, les documents fondateurs et les contributions des activistes et des collectifs humanistes depuis la fondation du PHI.

Faciliter les différents domaines de travail personnel, en se basant sur le Manuel pour les membres du Mouvement Humaniste.

Former des équipes ad hoc pour préparer et organiser les différents domaines proposés.

Promouvoir la synchronisation des campagnes ou des actions spécifiques avec les différents Organismes de l'Humanisme Universaliste.

Connexion avec des groupes sociaux pour des campagnes mondiales, des IH et des forums à tous les niveaux.

Établir des liens avec des groupes sociaux dans le cadre de campagnes mondiales, de HI et de forums à tous les niveaux

Maintenir notre présence dans les réseaux sociaux, dans les quartiers et surtout se présenter aux élections car c'est là que le système nous ouvre une fenêtre avec les médias.

Produire des effets de démonstration des Conseils Humanistes de Quartier qui montreront un nouveau tissu social.

Développer des formes d'actions qui promeuvent la désobéissance civile et la non-coopération avec le système actuel, violent et défaillant.

Assurer la continuité des réunions de ECI avec les ECNs et les réunions des Membres de plein droit.

En donnant une continuité aux positions et aux discussions.

B) Éléments à prendre en compte.

CONDITION D'ORIGINE

Le contexte social plus large dans lequel s'inscrit le projet est représenté dans l'"Analyse de la situation globale" préparée par l'ECE en août 2022 (voir <https://www.internationalhumanistparty.org/es/doc/analisis-de-la-situacion-mundial-eci-phi-agosto-2022>).

Nous en transcrivons ici la synthèse:

SYNTHÈSE

Nous vivons une époque dystopique, comme l'indique clairement ce que nous avons analysé sur le développement du modèle culturel et de ses anti-valeurs, le fonctionnement frauduleux et violent de l'économie, la monstruosité du complexe militaro-industriel, la souffrance générée par la catastrophe environnementale, la manipulation de la subjectivité au moyen des médias de masse et de l'information, la violation permanente des droits de l'homme sous presque toutes les latitudes, la concentration du pouvoir et de la prise de décision entre les mains de quelques-uns, les énormes inégalités dans l'accès à la santé, à l'éducation et

à la qualité de vie, la crise énergétique évidente, la distorsion dans l'orientation et l'application de la science, qui nous mène au bord d'une catastrophe dévastatrice due à une guerre nucléaire.

En même temps, nous avons vu que la science et la technologie, utilisées dans une large mesure pour l'oppression et la destruction, ont un potentiel énorme pour surmonter tout ce qui cause de la douleur, et que le développement civilisationnel a atteint depuis des décennies les conditions objectives pour vivre sans famine, sans malnutrition, sans misère et sans pauvreté.

Le système social mondial actuel est en crise terminale, et c'est ce fonctionnement dérégulé qui menace l'existence même de l'espèce humaine et de la vie sur la planète. Au niveau mondial, un conflit de plus en plus explicite oppose les dirigeants des États-Unis à ceux de la Chine et de son alliée la Russie. L'hégémonie des États-Unis en tant que superpuissance est fortement remise en question par le développement économique, commercial et technologique de la Chine. Au cours du conflit militaire actuel entre l'OTAN et la Russie, pour l'instant uniquement sur le territoire ukrainien, les dirigeants américains ont déclaré que leur véritable ennemi était la Chine et non la Russie. Dans ce jeu entre très peu de personnes, nous, les peuples, sommes de plus en plus violés, n'ayant pour l'instant aucune force organisée capable de s'opposer fermement et surtout de construire une alternative puissante.

Il y a quelques mois, les élites des plus importantes organisations internationales interétatiques et privées ont commencé à annoncer, dans le contexte que nous avons déjà mentionné, l'arrivée prochaine de famines, de crises dues aux pénuries d'approvisionnement et à la hausse des prix de l'énergie, de récessions et la perte de millions d'emplois dans des pays et des régions qui n'y sont pas habitués, tels que l'Europe centrale et l'Europe nordique. L'hiver européen s'annonce dramatique pour une grande partie de la population européenne, annonçant des protestations et des révoltes dont il est difficile de prévoir l'ampleur et les conséquences. Sans parler de ce qui pourrait se passer dans des régions de la planète déjà ravagées par la malnutrition sévère, la pauvreté et la misère, comme nous l'avons vu tout au long de notre analyse.

Comment comprendre un moment historique où la possibilité d'extermination de l'espèce humaine coexiste avec la possibilité de prolonger la vie dans le temps de manière illimitée? Comment comprendre un moment historique où près de 8 milliards d'êtres humains vivent sur la planète et où les décisions fondamentales sont concentrées entre les mains de quelques centaines de personnes?

La situation globale et particulière va continuer à croître dans son degré de conflictualité, dans ses contradictions, le système va mécaniquement générer de grandes protestations, des révoltes, des processus révolutionnaires, ce qui, comme nous le savons, ne signifie pas qu'ils prendront finalement une véritable direction révolutionnaire. Ces prochains mois s'annoncent très critiques tant pour les crises que le système va générer, pour leurs conséquences destructrices que

pour les possibles réponses positives, transformatrices et même révolutionnaires que nous, les opprimés, pouvons apporter.

QUELQUE CHOSE D'AUTRE

Nous avons conclu notre analyse, nous verrons ce que nous trouverons dans la prochaine analyse en 2023. Nous voudrions ajouter en annexe quelques réflexions sur le rôle de notre parti, de nos organisations, de notre humanisme et de l'humanisme en général.

A la fin du document, nous avons mentionné l'importance décisive du pouvoir populaire pour vaincre le pouvoir des leaderships et pour construire de véritables alternatives qui influenceront un changement de cap et/ou resteront en place après l'effondrement général du système actuel.

Pour nous, le pouvoir populaire qui nous intéresse est celui du peuple organisé, se projetant dans une direction clairement humaniste. Le pouvoir populaire humaniste doit placer à la base sociale, avec résolution et profondeur, les principales questions du moment. Nous devons converger avec d'autres humanismes vraiment semblables pour proposer de révolutionner le rapport entre le capital et le travail et de mettre fin au système financier privé. Il est urgent de placer au centre des enjeux politiques la question du désarmement face à l'armement, la question de la démocratie réelle face au déclin de la démocratie formelle. Il faut promouvoir la décentralisation de l'appareil d'État, et mettre au premier plan la question de l'écologie sociale face au désastre écologique, la lutte contre les discriminations face aux discriminations, la question de la liberté face à l'oppression, la question du sens de la vie face à la résignation, à la complicité et à l'absurdité prônée par l'anti-humanisme. Il est urgent d'installer le thème de la non-violence active comme réponse à un système qui se maintient par différentes formes de violence.

En plus de remettre profondément en question l'establishment, nous devons croire que le changement est possible, qu'il nécessite une certaine organisation, que cette organisation nécessite une certaine direction et que cette certaine direction doit être humaniste.

De grandes majorités dans le monde d'aujourd'hui peuvent être d'accord avec les idées du Document Humaniste (05-04-1993), mais elles ne les connaissent pas.

Dans le monde d'aujourd'hui, il y a depuis longtemps des communistes-humanistes, des sociaux-humanistes, des écologistes-humanistes, des chrétiens-humanistes. Il y a les courants pacifistes, les insurrections des peuples indigènes, ceux qui luttent pour la défense et la réalisation des droits de l'homme, ceux qui œuvrent pour la non-discrimination.

Il y a les athées et les personnes qui croient en l'être humain et en sa transcendance, qui ont en commun avec nous une passion pour la justice sociale, un idéal de fraternité humaine fondé sur la convergence des diversités, une

volonté de dépasser les préjugés. Ils cherchent comme nous à construire une personnalité cohérente, dans laquelle la vie personnelle n'est pas séparée de la lutte pour un monde nouveau.

Il y a aussi des millions de personnes qui dénoncent et mènent des actions humanitaires qui, malgré leur naïveté dans de nombreux cas, sont sans doute capables d'approfondir et d'élargir leur pensée et leur action en convergeant dans un grand mouvement humaniste planétaire. C'est là que notre PH doit jouer son rôle et apporter ses contributions. Nous devons faire croître fortement notre PH et la projeter comme une référence internationale, nous devons converger dans différents domaines et actions avec d'autres organisations, fronts d'action et expressions siloïstes. Comme nous l'avons déjà dit à maintes reprises, il est nécessaire et urgent, au sens le plus large du terme, d'unir tous les humanistes du monde.

Comme nous l'avons dit au début de ce travail, avec une grande lucidité et compréhension du processus historique et social, Silo nous a laissé, surtout dans son livre "Lettres à mes amis sur la crise personnelle et sociale", un projet politique universel, une nouvelle utopie, comme option au système inhumain en vigueur.

Dans cette nouvelle période de notre organisation, nous invitons les ECN formées et en formation et les équipes de base, les militants et les adhérents en général, à échanger, diffuser, discuter et apporter des contributions à une analyse qui n'a pas cessé d'être une œuvre très résumée. La complexité compositionnelle de la civilisation actuelle rend ingérable la diversité des facettes de la réalité du monde d'aujourd'hui, mais nous comprenons que ce travail est une contribution nécessaire et utile à la réalité du présent et aux possibilités de transformation de l'avenir.

Nous concluons sur la validité de la prospective de Silo concernant le développement du processus humain et l'étape que nous continuons à traverser, qui ne nécessite pas de changements graduels qui cachent la survie du système d'oppression actuel, mais que ce moment historique a besoin d'une série "d'effets de démonstration" suffisamment énergiques pour produire une inflexion générale du processus, pour produire une révolution humaniste non violente qui nous permette de surmonter le chaos et la destruction et d'entrer dans l'histoire humaine véritable et chaleureuse.

Août 2022

La situation de départ peut être résumée comme suit:

- Nous sommes 391 membres à part entière dans 14 pays.
- 3 ECNs formés et 11 en formation.
- Un nombre croissant d'affiliés et de sympathisants des propositions de l'Humanisme Universaliste *voir plus en détail le point "Sur quoi nous comptons".

La condition de conception du projet de 12 ans a fait l'objet d'un processus qui a émergé lors de la réunion de décembre 2022 avec les membre de plein droit. Le ECI s'est chargée de rédiger une proposition à ce sujet. Celle-ci a ensuite été envoyée à tous les membres de plein droit afin qu'ils puissent en discuter lors d'une réunion ultérieure. Ensuite, une équipe ad hoc a été créée pour retravailler le projet jusqu'à ce qu'il atteigne sa version finale, qui sera soumise à l'examen de tous les membres de plein droit, par un vote positif ou négatif, les 1er, 2 et 3 décembre 2023.

ÉTAPES ET JALONS.

ÉTAPE DE COMPLÉMENTATION 2022-2034

ÉTAPES	CARACTÉRISTIQUES	JALONS
<p>2022</p> <p>-</p> <p>2026</p>	<p>Dans chaque pays, des projets de croissance sont développés en fonction de la situation, des moments du processus, etc. visant à la légalisation et à la participation aux élections des PH à différents niveaux.</p>	<p>Réouverture du Forum international 2024</p>
<p>D</p> <p>I</p> <p>F</p> <p>E</p> <p>R</p> <p>E</p> <p>N</p> <p>C</p> <p>I</p> <p>A</p> <p>T</p> <p>I</p> <p>O</p> <p>N</p>	<p>Nous proposons d'adapter le projet de 12 ans aux différents niveaux. Nous renforcerons notre propre direction révolutionnaire et non violente, en surmontant le système capitaliste, dans le but d'avancer dans la construction de la NHU.</p> <p>L'objectif est de développer tout ce qui prépare les conditions locales pour une forte croissance de la base sociale, afin de passer à une plus grande échelle au stade de la complémentarité avec les équipes de base, les fronts d'action, les fronts syndicaux et les fronts étudiants.</p>	<p>Forum mondial 2024</p> <p>Élections internes 2024 et 2026</p> <p>Recensement et rapport annuels</p>

<p>2026</p> <p>-</p> <p>2030</p> <p>C</p> <p>O</p> <p>M</p> <p>P</p> <p>L</p> <p>E</p> <p>M</p> <p>E</p> <p>N</p> <p>T</p> <p>A</p> <p>C</p> <p>I</p> <p>Ó</p> <p>N</p>	<p>Actions à impact médiatique global.</p> <p>A ce stade, il convient de s'attacher à mettre le plus d'énergie possible dans la mise en œuvre des actions prévues dans la complémentarité entre les fronts, les organes de l'HU et avec les organisations sociales et politiques, le plus près possible les unes des autres, à tous les niveaux. Une ouverture au monde forte, résolue et convaincante.</p> <p>Augmentation du nombre d'adhérents et de la participation à l'IH.</p> <p>Croissance des Forums Humanistes à tous les niveaux.</p> <p>Ouvrir de nouveaux lieux et de nouveaux pays.</p>	<p>Présence organique sur les 5 continents</p> <p>Marche mondiale pour la Nation Humaine Universelle 2030.</p> <p>Élections internes 2026 et 2028</p> <p>Élections internes 2028 et 2030</p> <p>Recensement et rapport annuels</p>
<p>2030</p> <p>-</p> <p>2034</p> <p>S</p> <p>I</p> <p>N</p> <p>T</p> <p>E</p>	<p>Le PHI sera constitué comme un parti révolutionnaire au niveau mondial qui se propose de vaincre le capitalisme en construisant la NHU.</p> <p>Les actions du PHI et de l'IH se dérouleront sur tous les continents.</p> <p>Des campagnes internationales à fort impact mondial.</p> <p>Des actions exemplaires et des effets de démonstration, d'une grande influence et d'une grande mobilisation internationale.</p>	<p>Élections internes 2030 et 2032</p> <p>Élections internes 2032 et 2034</p> <p>Recensement annuel et rapport</p> <p>Évaluation du projet de 12 ans et préparation du</p>

S I S	<p>Le livre "Lettres à mes amis" est largement diffusé et étudié dans l'environnement social.</p> <p>Vers la fin de cette étape, une évaluation générale du projet sera effectuée, une vérification de la réalisation des objectifs fixés, et ainsi, sauver tout ce qui nous a aidé à atteindre un nouveau moment et à passer à la nouvelle condition du prochain projet de 12 ans.</p>	projet suivant 2034-2046
----------------------	---	-----------------------------

PLANIFICATION DES 4 PREMIÈRES ANNÉES

DIFERENCIATION 2022-2026	CARACTÉRISTIQUES	JALONS
2023	<p>Le projet est défini.</p> <p>L'attention est portée sur les meilleures conditions d'origine du projet.</p> <p>Une attention particulière est accordée au développement du thème de la communication.</p> <p>Les échanges et les relations avec les autres organisations de l'UH sont intensifiés.</p> <p>Le document de fonctionnement de l'IH est élaboré.</p>	<p>Réunion ouverte des militants et des sympathisants.</p> <p>Réunions avec les ECN et les Membres de plein droit.</p> <p>Campagne de diffusion et de croissance.</p> <p>Réunions avec les ECNs et les Membres de plein droit. pour échanger sur le projet.</p> <p>Formation d'une équipe ad hoc pour la rédaction finale.</p> <p>Vote des Membres de plein droit. pour approuver ou non le projet.</p> <p>Envoi du document IH aux Membres de plein droit.</p>

<p>2024</p>	<p>Différents grands domaines de participation sont mis en marche :</p> <p>Ouverture et légalisation de partis humanistes dans de nouveaux lieux (nationaux, étatiques, provinciaux, municipaux, etc.).</p> <p>Forum Mondial Humaniste de l'IH et forums des PH à différentes échelles (nationale, provinciale, municipale). Forum mondial de l'IH et forums des PH à différentes échelles (nationale, locale, etc.).</p> <p>Activités de formation politique et personnelle (Lettres à mes amis, Thèses, Manuel de formation personnelle, etc.)</p>	<p>Réunion des Membres de plein droit, présentation du document HI, formation de l'équipe ad hoc, vote sur le document final.</p> <p>Lancement de l'IH.</p> <p>Réunions ouvertes avec des organisations partageant les mêmes idées.</p> <p>Élections du PHI</p> <p>Forums</p>
<p>2025</p>		<p>Rencontre mondiale des fronts d'action</p>
<p>2026</p>		<p>Élections du PHI</p>

ÉVALUATIONS (y compris les INDICATEURS)

Tout au long du processus, des évaluations continues seront effectuées afin de corriger et/ou de modifier ce qui est proposé en fonction de notre situation et de celle de l'environnement.

Des évaluations de l'avancement général du projet seront réalisées tous les six mois.

Des échéances seront fixées pour chaque objectif ou tâche à développer.

- Après chaque action que nous réalisons, nous devons prendre en compte
- Les lieux où nous avons participé, les activités réalisées, etc.
- Forme présenteielle (combien de personnes ont participé).

- Sous forme virtuelle (les réseaux sociaux ont-ils été utilisés ? Quelle a été la réponse aux messages ? Combien de personnes ont participé ?)
- Croissance des équipes de base
- Présence du PH dans de nouveaux lieux
- Ajustement et synchronisation des actions globales

20/11/23 Équipe de projet ad hoc sur 12 ans.

[Translated with DeepL](#)